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＜今月のお祝い＞ 

 

🌸会長の時間🌸    宮崎正文会長 

始めに、2月 3日に馬

路会員のご母堂様のお

通夜に参列してまいり

ました。長徳寺には近隣

の曹洞宗の住職が沢山

来られ、厳かに御経を読

んで供養していました。

改めまして、謹んでご冥

福をお祈りいたします 

2 月に入り、今週月曜日の 3 日が立春で

した。寒い冬も終わり、本格的な春の訪れ

が来るとされていますが、現状はまだまだ

寒い日が続いています。今朝もすごく寒か

ったです。まだ、雪が降らないだけいいで

すがまだまだ、インフルエンザヤコロナが

流行っています。皆さん気を付けましょう。 

 そんな中、皆さんご存知だと思いますが、

先週 28 日に埼玉県の八潮市で道路が陥没

して、人が一人、トラックごと落ちてしま

い、救助作業が必至で行われています。も

う一週間が過ぎようとしています。 

昨日のニュースでは、ドローンで下水管の

中を調査していたら、車の運転席部分とみ

られるものが見つかったと言っていました。

早く、見つかって欲しいと思っています。

あの原因は、下水道管が壊れて、そこから 

 

土砂が入り込み、陥没されたと言われてい

ます。あそこは、どんな状況かといえば、

仕事柄少しわかるので、お話ししたいと思

います。 

下水道とテレビで言っていますが、その下

水は、いろいろあって埼玉県が管理する流

域下水道は、市町村からの下水をその管で

まとめて下流の汚水処理場に流して、水を 

きれいにして川に放流する管のことです。

市町村が管理している下水道を、公共下水

道と言い、その下水を県が管理する流域下

水道に接続し流しています。 

事故のあった場所は、中川流域下水道とい

う場所で、三郷市に処理場があり中川に放

流しています。八潮市を含み春日部市や草

加市、越谷市など 11市 4町を管轄している

下水道です。 

あの交差点には、映像を見ると四角いボッ

クスカルバート（雨水）やアスファルト舗

装のガラ、ガス管や水道管といった物が多

数見えます。そして、下から水が湧き出し

ています、多分汚水と言われていますが。 

実は、あの交差点には、下水管だけではな

く、大きなマンホールがあるのです。上か

ら見て15ｍの真四角なマンホールで深さが

約 20ｍあります。そこから下流に、直径 5

ｍくらいの丸い下水管が下流に延びていて、

逆に上流からは、2 本別の管が流入してき

ています。マンホールの中は、流れが速く

なっていて渦を巻いているかも知れません。

そのような場所のたぶん、マンホールの下

流の下水管の箇所が陥没したと思われます。

あの下水管は、道路から土被り（道路面か

ら管の頂部までの距離のこと）約 10ｍ下に

入っています。 
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普通の工事では、上からは掘りません。多

分、作った時はシールド工法のトンネル方

式で作ったと思います。直径が 5ｍもある

物は、上から管を吊るしては出来ませんし、

あの交通量が多いのと市街地の中ですから

今は、それを上から掘って作業しており、

工事的に危険な状態です。それで今現在、

あの掘削等やスロープ作業をしているのは、

場所が埼玉県道ですが、大手ゼネコンの会

社です。流域下水道の管理は、埼玉県の下

水道局です。そこと協定を結んでいるので

今、作業をしていると思います。陥没した

場所以外は、埼玉県建設業協会の会員が作

業をしています。 

八潮市の管轄は、越谷に県土整備事務所が

ありますので、今、数社が作業をしていま

すが、陥没した上流のマンホールから下水

を汲み取って処理場へ運搬したり、途中の

汚水を川へ流したりしているのが、県内の

建設業協会会員です。ただ、それだけでは

足りないので、さいたま市の建設業協会会

員にも応援の指示が出ていました。 

 下水管等の陥没の恐れは、全国的に起こ

っています。ニュースでやっていましたが、

あちらこちらの都市で盛んに点検を行って

います。今回は、八潮市でしたが、入間市

にも流域下水道は来ています。1本は、入曽

の方から入間市境の東藤沢までの県道に、

もう 1本は、国道 16号の鵜の木から入間市

境の河原町まで、来ています。八潮みたい

に大きくありませんが、直径 2ｍ弱はある

と思います。 

入間市の汚水は、狭山から川越を通り、最

後は和光市の荒川右岸処理場へ行って、最

後は新河岸川か荒川へ放流していたと思い

ます。入間市の管は小さいですが、下流に

行けば行くほど、管の直径が大きくなり、

もし、八潮みたいに陥没事故が起これば、

上流の入間市にも影響が出るかもしれませ

ん。下水を流さないでくれとか、水道を使

わないでくれとか、大変ですよね。でもそ

のようなインフラの点検は、予算が無いか

ら、大変です。 

入間市でも管更生という工事が発注されて

います。管の中に塩ビのような幕を入れて

管を強化する工事です。でも 1年に 2本位

しか発注されていないので、いつ、入間市

でも陥没のようなことが起こるかわからな

いです。昔作ったものが沢山あります。   

下水道管・水道管・橋・学校や市役所など

の構造物が、今に来て、ほとんどが直す時

期になってきています。入間市はお金が無

いと言っていますが、何とかしてもらいた

いものです。それにしても、一刻も早い、

落ちた方を見つけて欲しいものです。 

2月の国際ロータリーは、「平和構築と紛

争予防月間」です。ロータリーの目的の中

に、「奉仕の理念で結ばれた職業人が、世

界的ネットワークを通じて、国際理解、親

善、平和を推進すること」が定められてい

て、これを踏まえた 7 つの重点分野の第一

に「平和構築と紛争予防」「平和の推進」が

あり、世界で活動するロータリーにとって、

世界平和の推進はまさしく最重点項目にな

っています。今、いろいろな国で紛争が起

きています。アフガニスタン・クルドとト

ルコ・シリア・イエメン・ミャンマー・ロシ

アとウクライナ・イスラエルとハマスなど、

数え切りません。紛争は起きていませんが、

北朝鮮や台湾問題も今後、大変です。その

ような紛争で、家を終われた人は 7000万人

といわれています。 

ロータリーの使命は、異文化交流を通じて

相互理解の心を育て、紛争解決のスキルを

備えた人材の育成を通じて平和な社会づく

りを促進していくことが必要だと思います。

これからも、ともにロータリーを通じて「平

和構築と紛争予防」「平和の推進」を進め

ていきたいと思います。 

 次に、「ロータリーの友」2月号の横の 31

ページ下段に、昨年 11/3に行われた「日本

スリーデーマーチ」の記事があります。 

第 2570地区の行事として行い、エンドポリ

オの赤いＴシャツを着て、10ｋｍほど歩き

ました。自分は先

月まで、膝が痛く

て正座ができな

かったですが、や

っと直ってきま

した。次年度も調

子が良ければ参

加したいと思い

ます。 

又、35 ページには昨年の 2570 地区大会の

記事も載っています。後ほど、読んでもら

えたらと思います。 
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＜幹事報告＞    田中快枝幹事 

＜協議事項＞ 

1.3月、4月のプログラム 

＜報告・予定＞  

Ⅰ2/8(土)RLI研修 partⅢ 

晝間会員 

2/ 8(土)ライラデー後藤賢治会員 

2/18(火)IM（所沢ミューズ）26名参加 

2/24(月祝)第 5グループ IM 一柳会員 

3/ 1(土)補助金管理セミナー 晝間会員 

3/ 9(日)地区研修セミナー 6名参加 

3/13(木)日帰り美術館 山種美術館・山屋 

3/19(水)日高 RCチャリティーゴルフ 

4名参加 

3/23(日)第 2回社会奉仕セミナー 

晝間会員、一柳会員 

3/29(土)ＰＥＴＳ  晝間会員 

4/ 5(土)飯能 RC60周年記念式典  

宮崎会長、田中幹事 

4/22(火)入間・入間南合同例会(詳細後日）

Ⅱ2/9(日)齊藤正明氏旭日中綬章受章祝賀 

    会   宮崎会長 

2/20(木)入間市ゴルフ協会ゴルフコンペ

7名参加 

★２月のロータリーレート１＄154円 

 

●委員長報告 

[職業奉仕委員会］ 間野尚委員長 

 本日の｢彼らの生業｣を宮寺会

員と新井会員にお願い致しまし

た。宜しくお願いします。 

 

[親睦活動委員会］ 菅野茂実委員長 

 先日の新年会には大勢の参加

いただきありがとうございまし

た。今月の雪見夜間例会もよろ

しくお願い致します。 

[プログラム委員会］ 細田浩司委員長 

3月と4月のプログラム。 

3/ 6 第5回クラブ協議会 

3/13 日帰り美術館 山種美術館 

3/20 休会 クラブ定款により 

3/27 花見夜間例会 ニックス 

4/ 3 我らの生業 

4/10 白幡英悟会員 講師卓話 

   R財団資金管理委員会副委員長 

4/17 竹花豊様 講師卓話 

   中華料理 桃源酒家 代表取締社長 

4/24 入間南RC合同例会に振替 4/22(火) 

✿宮寺成人会員✿ 
税理士事務所経営

を昭和 62 年に初めて

今日に至っておりま

す。税理士の宮寺で

す。昭和 61 年から始

めようとしましたが

所長に 1 年待ってく

れと言われそうしま

した。昭和 50年 8月 11日が入社日でした。

今年の 8 月 11 日になれば入社許可されて

から 50年になります。初任給は 9万円であ

り、今年 1 月新聞に初任給が発表され、三

井住友銀行 30万円、ユニクロ 33万円、ダ

イワハウス 35 万円でした。50 年で 4 倍に

なりましたが、50年前の日本の借金は 20兆

円、今は 1200兆円、今後どうなるかを自分

なりに決めておかないといけないと思いま

す。 

決算書の作り方が変わり、B4の大きさの

薄い紙に損益計算書が当期分・前期分その

増減とそれぞれの比率が印刷されていて、

これを原稿に書いてからタイプで打つこと

を 50年前はやっていました。当期分のみで

申告はできるが、会社の内容把握には前期

との比較とが必要だと考えたからです。 

手作業からオフコンを使うようになりま

した。給料が 15万円ぐらいのときに 500万

円もしましたので、大きい税理士事務所で

ないと導入できませんでした。 

オフコンはソフトが自前でしたので会計

を知らないエンジニアが会計ソフトを作成

するので訂正が多くて数年使って、計算セ

ンターを利用することになりました。パソ

コン 1 台で、スタッフが作成した資料を入

力して決算書が計算センターから郵送され

税務署に申告していました。 

次には税理士事務所にプリンターをセッ

トして決算書・申告書をプリントした時代

が来ました。その次はスタッフが 1 台ずつ

パソコンを利用する時代になり、その次は

サーバーにつながりソフト改正に瞬時に対

応できるようになりました。今はクラウド

にソフトとデータを置いて、通信機能をパ

ソコンにつけてパソコンにはソフト・情報

を保存しないようになり、安全性を高めた

わけです。 

🌸会員卓話｢我等の生業｣🌸 
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国税庁のホームペイジに事業者の DX の

推進をすることが発表されています。イン

ボイス番号が登録された事により、事業者

は国税庁に登録されましたので安心して請

求書をデータでやり取りし、ソフトが異な 

る各事業者のパソコンに入っていくように

デジタルインボイスをテキストデーターに

変換して送る「ペポルインボイス」が出来

上がりました。これで紙による請求書は不

要になり請求コストも 1通 200円の紙のコ

ストが 50円に下がります。電子帳簿保存法

が施行され法整備も整った今に何とか対応

しようとしているのが現状です。 

 

✿ 新 井 格 会 員 ✿ 
日高市高麗地区に

代々受け継いできた約7

万坪の山林があり、年間

約 400 本程度の杉や檜

を伐り出しております。

また、地域の森林保全と

林業振興を目的とした

西川広域森林組合の総

代として、本年 5月 25日に天皇皇后両陛下

をお迎えして秩父ミューズパークを中心に

開催される「第 75回全国植樹祭」の準備を

すすめています。 

郷里の北海道留萌市では、両親の経営し

ていたスーパーマーケットと洋装店の跡地

にアパート 2 棟と事務所・店舗３軒を建設

し、監理業務を行っています。また、北海

道の白老町の土地を建設会社の資材置場と

して賃貸しております。 

この数年は、北海道の不動産の利用と監

理のため当地との往き来にかなりの時間を

割く事となりましたが、漸く一段落したと

ころです。 

先日発生した八潮市の道路陥没事故につ

いては、嘗て県議会に籍をおいた者として

複雑な思いがあります。県議時代に、ファ

シリティマネージメントの観点から道路・

橋梁・上下水道等の県有資産の状況調査と

維持管理について一般質問を行いました。

結果的に最後の一般質問となったため、そ

の後のフォローアップを充分に行う事が出

来ませんでした。この提案が県政にしっか

りと反映されていれば、今回の大惨事は防

ぐ事ができていたのにという無念さが残り

ます。 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 細淵克則ＳＡＡ 

🌸宮崎正文君,晝間和弘君,田中快枝君, 

細淵克則君,細田浩司君,駒形一人君, 

津藤淳也君 

宮寺成人会員、新井格会員、我らの生業

卓話楽しみにしています。宜しくお願い

致します。 

🌸馬路宏樹君 

  母の葬儀に際し、お心遣いありがとうご 

ざいました。 

本日¥53,000  累計¥573,000 

 

 

＜出席報告＞ 駒形一人委員長 

事前欠席連絡7名 

 

 

■回覧、配布物 

① ロータリーの友 2月号 

② 抜萃のつづり 

③ 2/18 IMのご案内と出欠表 

④ 3/27花見夜間例会出欠表 

⑤ 4/22入間南 RC合同例会出欠表 

⑥ 2025-26年度版ロータリー手帳申し込み 

⑦ 第 28 回入間ケーブルテレビ杯ゴルフ大

会ご参加のお願い 

⑧ プログラム 2.3.4月 

⑨ 日帰り美術館ご案内パンフレット 

⑩ 米山財団寄付金領収書 

⑪ ロータリー日本財団寄付金領収書 

⑫ 他ロータリークラブ週報＆お知らせ 

⑬ 週報 27.28号 

 

会員数 出席数 出席率 修正率 

38名 26名 74.3％ ----- 

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：吉田勉 


